

INFORME COMPLEMENTARIO DE LAS COTIZACIONES ACORDADAS EL DÍA 17/04/24 SEMANA 16  
REUNIÓN 2393.

Para interpretar las clasificaciones del ganado vacuno se debe valorar: A) Nivel medio el 3 de contenido de grasa sobre 5 clases. B) Denominaciones por la conformación de la canal sobre seis clases: S- Superior, E- Excelente, U- Muy buena, R- Buena, O- Menos buena, P- Mediocre.

**\*-GANADO VACUNO: Machos Cruzados: repiten cotización. Frisones: +1 céntimo. Hembras: repiten cotización.**

Estamos en la segunda quincena de abril, y como se esperaba, el mercado está más tranquilo. Eso no quiere decir que no haya movimientos, sobre todo hacia terceros países, pero también hacia Europa. Pero también es cierto, que todos los comercializadores tienen suficientes animales, que van vendiendo, pero con tranquilidad y con más o menos dificultades y la opinión generalizada es que ya están los precios máximos y que aumentarlos no es viable para ellos.

En el mercado nacional, la hostelería va funcionando bastante bien, pero el mercado tradicional de carnicería o supermercado, va muy despacio. Las hembras, que van hacia este destino se muestran más pesadas pero los precios se mantienen esta semana.

Los machos, tanto cruzados como frisones, están ágiles en sus salidas. Argelia está comprando y esto marca la diferencia con respecto a años anteriores. Además, hay poca oferta de machos y con pocos kilos en general, tanto cruzados como frisones. Sin embargo, tienen un precio elevado y en estos momentos, se ha estabilizado, aunque con horquilla de precios dependiendo del destino final.

La nota positiva está en que a pesar de encontrarnos en la segunda quincena de mes, se vende más o menos y además, todas las piezas del vacuno. Esto es muy importante, porque no quedan excedentes que lastren el mercado.

Por otro lado, las vacas, esta semana continúan alcistas. No hay mucha oferta, ni aquí ni en Francia, ni en el resto de Europa. Y la demanda, es la habitual en estas fechas. Los operadores están muy pendientes de los pastos en campo, serán la clave para la evolución de las vacas.

De todas formas, se respira un ambiente de incertidumbre y preocupación, tanto en la producción como en la comercialización. Los precios de la carne están altos y la venta, cada vez está más complicada. La reposición ha subido mucho durante lo que llevamos de año, hay menos vacas y por lo tanto, menos terneros para reposición. Además, las consecuencias de la fiebre hemorrágica se traducen en menos partos y menos terneros.

Los sacrificios de los machos, comparativa semana 14 y 15, muestran un aumento, 2,65%, con un peso que se mantiene, esta vez con un ligerísimo aumento, 0,04 kilos, situando el peso medio de la semana en 295,35 kg/canal.

Los sacrificios de hembras, esta semana también aumentan, en este caso, un 7,74%, con un peso medio que también aumenta, aunque muy ligeramente 0,36 kilos, situando el peso medio de la semana en 245,65 kg/canal.

**\*- CORDEROS: Repiten cotización.**

Esta semana, el mercado del ovino se muestra tranquilo y equilibrado, con una repetición unánime tanto desde la producción como desde la comercialización. Cabe destacar que el ovino ha repetido precios desde la segunda semana del año, por lo tanto, se respira equilibrio en el mercado.

No hay mucho cordero en campo, van saliendo animales de poco peso, pero se van comercializando hacia los cebaderos. Hay agilidad gracias a todas las exportaciones que se han realizado este año, Jordania ha sido el principal destino en volumen del ovino. Ahora, se ha activado en compras, Marruecos. La fiesta del cordero será a mitad del mes de junio, por lo tanto ya se están preparando animales para entonces, porque son animales de peso.

El mercado nacional está muy flojo en ventas, pero esto es lo habitual después de Ramadán y en una segunda quincena de mes. Sin embargo, no hay exceso de cordero de 24 kilos, así que esta semana, tranquilidad y repetición de precios.

### **\*-PORCINO: Repite cotización.**

Nuevas repeticiones para el cebado, como también se repite la situación de semanas anteriores, ya van tres. A pesar de la oferta limitada que surte con efecto a la ya adaptada actividad de sacrificio, cuenta ya con las menos unidades de cerdos.

Una situación de equilibrio relativo y que sostiene las tendencias. Los pesos siguen estando altos y manifiestan todavía ligeros retrasos. Las salidas del cebado se afinan sin prisas.

En la mayoría de los mercados de Europa, se observa una estabilidad en los precios de la carne de cerdo.

Sin cambios significativos esta semana en los mercados de la carne donde sin estímulos aparentes que reactiven los consumos se espera la llegada del buen tiempo para la reactivación de la demanda en los mercados europeos.

En el MPB el precio de la carne de cerdo se mantiene estable en 2.031 euros este lunes 15 de abril al final de una subasta cuyo avance fue idéntico al de la subasta del pasado jueves: una escasa amplitud de pujas y numerosos lotes sin subasta que reflejan una demanda moderada de los mataderos. La actividad de la semana pasada ascendió a 359.044 cerdos sacrificados, el peso aumentó en 175 gramos hasta 96,67 kilos.

En Alemania, la presión de los mataderos aumenta, según Ami. Como la semana anterior, el mercado de cerdos para sacrificio se clasifica en gran medida como equilibrado. A nivel regional, las cantidades son demasiado grandes y, en algunos casos, los mataderos están reduciendo sus actividades y aumentando la presión.

Sin embargo, en total se pueden deducir las cantidades existentes. El precio recomendado por la Asociación de Asociaciones de Ganaderos y Productores de Carne se mantiene sin cambios en 2,20 euros/kg de peso al sacrificio.

Actualmente, los pedidos de carne de cerdo son manejables tanto en los minoristas de alimentos como en los restaurantes. Aunque en general casi todo se puede comercializar, no hay señales de una mejora en el negocio. Los cuellos, jamones y filetes son algo más demandados. Las condiciones se mantuvieron prácticamente sin cambios

### **\*-LECHONES: Bajan 3 euros.**

Nuevas bajadas en las tablillas de los lechones, tanto los nacionales como los de importación si bien la intensidad varía. La situación no ha cambiado respecto de la semana anterior, la falta de pequeños es una realidad pero ahora, las menos voluntades de compra de clientes europeos habituales se van haciendo visibles y dejan su cuota para los requerimientos españoles, no obstante el comercio continúa sobre todo a nivel nacional.

### **\*-CEREALES: Maíz, Cebada, Trigo: repiten cotización.**

Repeticiones para los cereales, la dinámica de compras de las fábricas sigue siendo la misma desde hace días, hay una falta de movimientos en la operativa comercial.

Así mismo, las coberturas no son a largo plazo, existen retrasos en las retiradas.

La falta de certezas en los mercados internacionales en los últimos tiempos han generado fluctuaciones en las tablillas de las materias primas.

Nos encontramos con una oferta de puerto que está, en maíces y trigos. No así, en cebadas. La oferta francesa también sigue presente de modo intermitente.

La cebada alta en precio por falta de disponible en puerto, aunque nada o poco demanda en el ámbito local.

Los mercados agrícolas han estado llenos de novedades estos últimos días. Después del informe de la CONAB sobre la situación en Brasil y del informe del USDA sobre la situación internacional, los traders se centraron en Francia. Agreste acaba de actualizar sus estimaciones de superficie cultivada.

Destacamos el anuncio de los ministros ucranianos sobre las decisiones de construcción de la Unión de Comerciantes de Ucrania, que indican 26,3 millones de toneladas de cereales, 20 millones de toneladas de maíz y 13,7 millones de toneladas de girasol.

Según Agritel, los precios estadounidenses, en general, oscilan entre dos orillas. Se han realizado los ajustes posteriores al informe del USDA y ahora la atención se centra en los trabajos de campo. El inicio de la siembra de maíz abre la temporada de volatilidad, y se espera que el clima domine durante

varias semanas. Este es el caso de América del Sur, donde la presión de las enfermedades se está convirtiendo en un problema y las estimaciones de producción varían mucho de un operador a otro. Desde un punto de vista macroeconómico, la fortaleza del dólar sigue siendo significativa y pesa sobre la competitividad de los países de origen estadounidense. Esto está ejerciendo presión sobre todos los mercados de Chicago, animando a los operadores financieros a seguir vendiendo.

Repeticiones para los cereales, la dinámica de compras de las fábricas sigue siendo la misma desde hace días, hay una falta de movimientos en la operativa comercial.

Así mismo, las coberturas no son a largo plazo, existen retrasos en las retiradas.

La falta de certezas en los mercados internacionales en los últimos tiempos han generado fluctuaciones en las tablillas de las materias primas.

Nos encontramos con una oferta de puerto que está, en maíces y trigos. No así, en cebadas. La oferta francesa también sigue presente de modo intermitente.

La cebada alta en precio por falta de disponible en puerto, aunque nada o poco demanda en el ámbito local.

Los mercados agrícolas han estado llenos de novedades estos últimos días. Después del informe de la CONAB sobre la situación en Brasil y del informe del USDA sobre la situación internacional, los traders se centraron en Francia. Agreste acaba de actualizar sus estimaciones de superficie cultivada.

Destacamos el anuncio de los ministros ucranianos sobre las decisiones de construcción de la Unión de Comerciantes de Ucrania, que indican 26,3 millones de toneladas de cereales, 20 millones de toneladas de maíz y 13,7 millones de toneladas de girasol.

Según Agritel, los precios estadounidenses, en general, oscilan entre dos orillas. Se han realizado los ajustes posteriores al informe del USDA y ahora la atención se centra en los trabajos de campo. El inicio de la siembra de maíz abre la temporada de volatilidad, y se espera que el clima domine durante varias semanas. Este es el caso de América del Sur, donde la presión de las enfermedades se está convirtiendo en un problema y las estimaciones de producción varían mucho de un operador a otro. Desde un punto de vista macroeconómico, la fortaleza del dólar sigue siendo significativa y pesa sobre la competitividad de los países de origen estadounidense. Esto está ejerciendo presión sobre todos los mercados de Chicago, animando a los operadores financieros a seguir vendiendo.

#### **\*-ALFALFA: Granulado y Balas: repite.**

Durante la tercera semana de abril, no se registran cambios significativos en las tablillas de los productos forrajeros. Lentos movimientos en el comercio forrajero, salidas puntuales para el ámbito nacional y poco más de lo acordado para la exportación.

A pesar de los acuerdos previos y las bajadas en las cotizaciones, las ventas de las mercancías remanentes de la campaña anterior han sido escasas, especialmente en el caso de los pellets, que fueron los menos solicitados.

Como ya adelantábamos la semana anterior, las abundantes lluvias acaecidas durante la Semana Santa, han propiciado un comienzo de campaña, donde las calidades y cantidades disponibles son típicas de un inicio de cosecha que han podido incrementarse en cantidad y cuyas calidades son propias del primer corte.